

# Polsek Sedong Polresta Cirebon Turut Ambil Bagian Dalam Kegiatan Lomba Pos Kamling Tingkat Polresta Cirebon Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke 78 Tahun 2024

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 10:15



**Cirebon** - Dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara ke 78 tahun 2024, Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Lomba Pos Kamling. Tim III Lomba Poskamling Polresta Cirebon yang dipimpin oleh Kanit Binkamsa Iptu Siti

Juhariah. bersama beberapa personelnya melaksanakan kunjungan dan penilaian di Pos Kamling Blok Palebeun Rw 01 Rt 04 Desa Kidul Kec. Sedong Kab. Cirebon. Pada Rabu malam (12/06/2024).

Kunjungan Tim Lomba Poskamling dari Polresta Cirebon tidak lain dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara yang ke 78 tahun 2024. Pada peringatan HUT Bhayangkara ini Polresta Cirebon menggelar beberapa macam jenis perlombaan, termasuk diantaranya adalah lomba Pos Kamling.

Dalam kunjungan Team Penilai Kanit Binkamsa Polresta Cirebon Iptu Siti Juhariah mengatakan di hadapan Kuwu, Perangkat Desa, Rt/Rw dan awak Poskamling Toga, Tomas dan Toda. Ia mengucapkan terimakasih kepada Pemerintahan Desa dan seluruh elemen masyarakat yang sudah ikut ambil bagian mengikuti lomba Pos Kamling dalam rangka HUT Bhayangkara 78 tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Polresta Cirebon.

Adapun yang menjadi kriteria penilaian seperti bentuk fisik dan kebersihan Pos, Status tanah, Sarana prasarana / kelengkapan yang ada dan yang tidak kalah penting adalah kesiap siagaan petugas ronda kemudian juga sistem penugasan dilapangan harus terjadwal. "Tegasnya".

Bagi Pos Kamling terbaik, nanti akan kita umumkan bersamaan dengan pemenang lomba lainnya dan juara 1 akan dilombakan ke tingkat Polda Jabar.

Lomba Satkamling ini dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara ke 78 tahun 2024 dengan tujuan untuk lebih aktif lagi sehingga keberadaan Satkamling secara nyata dirasakan oleh masyarakat, mengingat sebentar lagi akan menghadapi tahun politik kita bersama-sama sukseskan untuk mendukung persiapan pelaksanaan Pilkada serentak 2024. "Ungkapnya"

Disampaikan juga oleh Kapolsek Sedong melalui Kanit Binmasnya Aipda Riswanto berharap agar kegiatan Pos ronda yang menjadi bagian dari tradisi dan kearifan lokal dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan RT/RW, Blok dan Desa harus terus dipupuk. Oleh karena itu atas dukungan Pemerintah Desa SedongKidul Bhabinkamtibmas, Babinsa, Lembaga Desa dan seluruh masyarakat Desa yang terlibat dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban dilingkungan masyarakat.

Bpk. H. Saehu selaku Kuwu yang di dampingi oleh Perangkat Desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Ketua Satkamling menyampaikan apresiasi terhadap upaya Pihak Kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban dilingkungan masyarakat.

"Saya atas nama Pemerintah Desa SedongKidul menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada jajaran Polresta Cirebon melalui Tim Lomba Pos Kamling atas kepercayaan kepada Pos Satkamling Blok Palebeun Desa SedongKidul untuk ikut berkompetisi pada lomba Satkamling Tingkat Polresta Cirebon. "Ungkapnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Iptu Iwan. Dalam kesempatan ini menyampaikan bahwa keberhasilan dalam menciptakan Keamanan dan Ketertiban yang ada di Desa tentunya tidak bisa dipisahkan dengan peran serta dari Bhabinkamtibmas, Babinsa, Satgas

Kadus, Ketua RT/RW dan Awak Satkamling serta seluruh elemen masyarakat dalam mendukung terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat. "Tutupnya".